
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2018/00015            DEL  24/07/2018 

 

OGGETTO :    ARREDO URBANO 2018 LINEE DI INDIRIZZO 

 

L’anno duemiladiciotto il giorno 24 del mese di luglio, alle ore 16:30 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto SI  7 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 PALOSCIA Sig. Michele NO 
3 BRANCALE Sig. Giovanni SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 
4 CECINATO Sig. Giuseppe SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 DE GIULIO  Michele SI  11 SALIANO Sig. Vito NO 
6 FUMAI Sig. Giuseppe SI  12 SCHIRONE Sig. Claudio SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 10  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Michele Paloscia Vito Saliano  

 



 

 Presidente del IV Municipio, avv. Nicola Acquaviva, invita il Presidente della II^ 

Commissione Permanente  a  relazionare sull’argomento oggetto della presente deliberazione. 

 

La  II^ Commissione Permanente: 

nell’ambito delle funzioni e competenze dei Municipi secondo  quanto previsto dal 

regolamento istitutivo degli stessi-DCM 88/14_ all’art 53 tra le altre funzioni proprie è 

indicata la seguente: 

la progettazione, la manutenzione ordinaria e straordinaria degli elementi di arredo 

urbano presenti sul territorio dei Municipi anche all’interno delle aree a verde; 

il bilancio previsionale del c.a. -DCM 22/18- ha assegnato ai Municipi la somma per 

ciascuno di € 95000,00 proveniente dalle entrate dei permessi di costruire e destinate 

nell’ambito del titolo 1 per il completamento delle opere di urbanizzazione primaria e 

secondaria  

considerate le richieste e le necessità di questo Municipio 

ritenuto opportuno destinare la somma di € 95000,00 prevista nel bilancio 2018 si CC 

021 capitolo 13330 al completamento ed estensione delle aree ludiche con opere di arredo 

urbano di piazze e giardini etc, in conto all’esecuzione delle urbanizzazioni primarie e 

secondarie 

verificato che il Comune di Bari ha opportunamente individuato un capitolato tipo per 

l’esecuzione delle attività in argomento che prevede la procedura dell’accordo quadro si 

ritiene anche di fornire il proprio indirizzo alla Direzione del Municipio in tali sensi per 

l’approvazione della procedura a contrarre e l’approvazione degli atti di gara pubblica 

demandando nel caso lo svolgimento della stessa alla Ripartizione Ivop e/o alla Ripartizione 

Urbanizzazioni a seconda delle competenze 

rinviare a successivo atto della Ccp competente l’individuazione dei luoghi e delle 

tipologie di opere da porre in essere da trasmettere poi a cura del Presidente e Direttore del 

Municipio ai reparti tecnici per l’esecuzione dell’accordo quadro aggiudicato 

1. Municipio 4 sulla base delle indicazioni della CCP procederà ad un atto di impegno 

della spesa. 

Tanto si rassegna al Consiglio per le definitive decisioni in merito; 
 

  
IL CONSIGLIO DEL IV MUNICIPIO 

 

UDITA la relazione del Presidente della II^ Commissione Permanente ;  

SENTITI i diversi interventi;  

LETTO il verbale  del 6/7/18; 



 

VISTA la proposta finale formulata dal Presidente;  

VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo;  

VISTO il D.Lgs. 18/8/2000 n. 267;  

DATO ATTO che sulla presente proposta è stato omesso il parere di regolarità tecnica del Direttore del 

Municipio, in quanto trattasi di mero atto di indirizzo;  
 

 

DELIBERA 
 

1) APPROVARE la destinazione dei fondi di bilancio 2018 CC 021 capitolo 13330 al completamento 

delle opere di urbanizzazione primarie e secondarie per arredo urbano, così come in narrativa 

riportate, e quindi per la utilizzazione del fondo di € 95.000,00 assegnati al nostro Municipio.  

 

2) DEMANDARE alla Direzione del Municipio ogni altro atto amministrativo necessario per 

addivenire alla realizzazione di quanto approvato. 

3) Rinviare a successivo atto delegato alla CCP competente per l’individuazione dei luoghi e tipologie 

delle opere da eseguire per arredo urbano 

 

 



 

 

 

 

 

Di seguito il Presidente, stante l’urgenza, propone l’immediata eseguibilità del presente 

provvedimento; 

 

Pertanto,  

 

2) IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

 

ADERENDO alla suddetta proposta, con unanimità  presenti e votanti ; 

 

 

 

DELIBERA 
 

Rendere immediatamente eseguibile la presente deliberazione, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del 

T.U.E.L. 18 Agosto 2000 n.267. 
 

1)   

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Allora possiamo passare al secondo punto all'ordine del 

giorno “proposta di delibera impegno di spesa 95 mila euro 

per arredo urbano, bilancio 2018, capitolo 13330, per 

estensione zone di espansione di urbanizzazione”. Per 

questo passo la parola al presidente della seconda 

commissione consigliere Cecinato per illustrare la 

delibera, grazie. 

 

Consigliere Cecinato 

Io vi leggo la proposta, però poi avrei bisogno di un 

aiuto, o del presidente, o della direttrice, per quanto 

come è stata fatta questa proposta nel senso che prima 

avevamo la proposta, nel passato, che facevamo sia del 

luogo in cui andavamo a localizzare gli arredi, e sia di 

che cosa dovevamo mettere. Invece è un po’ cambiato, se ho 

capito bene quello che mi ha detto, poco ma è cambiato. 

La seconda commissione permanente, nell’ambito delle 

funzioni e competenze del municipio, secondo quanto 

previsto dal regolamento istituito degli stessi DCM 88/14 

dell’art. 53, tra le altre funzioni proprie è indicata la 

seguente: la progettazione e la manutenzione ordinaria e 

straordinaria degli elementi di arredo urbano presenti sul 

territorio del municipio, anche all’interno delle aree a 

verde, il bilancio previsionale del decreto DCM 22-18 ha 

assegnato ai municipi la somma per ciascuno di 95 mila euro 

proveniente dalle entrate dei permessi di costruire e 



destinati nell’ambito del Titolo 1 per completamento delle 

opere di urbanizzazione primaria e secondaria. 

Considerate le richieste e le necessità di questo 

municipio. Ritenuto opportuno destinare la somma di 95 mila 

euro prevista dal bilancio 2018 al cap. 021-13… 

Centro di costo 021, io ho 021… 

(intervento senza l'uso del  microfono non udibile) 

41 del cap. 1330 di entrata, a completamento 

dell’estensione delle aree ludiche con opere di arredo 

urbano di piazze, giardini ecc.. 

Il conto dell’esecuzione delle urbanizzazioni primarie e 

secondarie, verificato che il Comune di Bari ha 

opportunamente individuato un capitolo tipo per 

l’esecuzione delle attività in argomento, che prevede la 

procedura dell’accordo quadro – ecco quello che dicevo, che 

la dottoressa fra poco ci spiegherà, l’accordo quadro – si 

ritiene anche di fornire i propri indirizzi alla direzione 

… per approvazione della procedura a contrarre 

l’approvazione degli atti di gara pubblica, demandando nel 

caso lo svolgimento della stessa alla ripartizione Ivop e/o 

alla ripartizione urbanistica a seconda delle competenze. 

Rinviare al successivo atto della CCP competente 

l’individuazione dei luoghi e delle tipologie di opere da 

porre in essere e da trasmettere poi a cura del presidente 

e del direttore del municipio ai reparti tecnici per 

l’esecuzione dell’accordo quadro. Il municipio IV, sulla 



base delle indicazioni, procederà all’atto di impegno della 

spesa. 

Come vedete c’è la variazione di questo accordo quadro, 

perché prima noi individuiamo nello stesso tempo sia dove 

posare l’opera, e sia che cosa fare, adesso invece pare 

che… Appunto, questo volevo, visto che la direttrice è 

stata presente se ci può dire su quello che è l’accordo 

quadro su tutti i cinque municipi. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Cecinato, la parola alla dottoressa 

Cazzolla. 

 

Direttrice 

Per accordo quadro s’intende uno strumento di acquisto 

disciplinato nella normativa del codice degli appalti più 

efficace, nel senso che ci consente di consumarci tutta la 

cifra e diversamente invece dalla gara, la cui economia, 

stando sempre all’applicazione del codice dei contratti 50, 

andrebbero poi in avanzo di amministrazione e non 

verrebbero .., ritornerebbero nelle casse. Invece con 

l’accordo quadro si spenderebbero fino alla cifra 

consentita ovviamente dall’importo messo a disposizione. 

Per quanto riguarda questa diventa, l’approvazione di 

questa delibera è di indirizzo, poi daremo corso ad una 

determina all’interno della quale poi dovremo inserire 

quella parte, i punti, la tipologia ecc., per dare mandato 



all’ufficio competente per la gara, dei relativi progetti e 

quindi quello a cui si faceva riferimento prima di fatto 

poi viene in seconda battuta, adesso facciamo 

l’approvazione di indirizzo della delibera e quindi 

prendiamo atto di questi soldi assegnati sul capitolo in 

entrata, si dà l’indirizzo politico, dopodiché daremo atto 

con determina e la determina dovrà essere corredata quindi 

lo stesso dall’individuazione, e quindi voi come 

commissione poi dovrete produrmi.., esatto, che io poi 

allegherò alla determina comunque.  

 

Presidente 

Aggiungo solo una cosa, perché alla fine avremo la 

possibilità di esaurire tutta la somma con l’importo, 

comprando quello che si va a determinare con il secondo 

passaggio, quindi saremo liberi nella spesa rispetto agli 

oggetti da utilizzare. Allora se ci sono interventi in 

merito a questa delibera? Se non ci sono interventi 

possiamo passare al voto, chi è favorevole?  All'unanimità. 

Per l'immediata esecutività? All'unanimità. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

02/08/2018 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 02/08/2018 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 02/08/2018 al 16/08/2018. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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